
コツコツと	⼩さな声をかたちに	!

細⽥ともや

⼊間市議会議員 活動レポート	(	令和-3	)

平成3年	⼥性として⽣まれる	.⼊間市⽴野⽥中学校卒業、私⽴埼⽟平成⾼等学校卒業		

帝京⼤学医療技術学部臨床検査学科卒業.		⼤学在学中に、⼥性→男性に⼾籍変更 

臨床検査技師として病院勤務.		2017年⼊間市議会議員選挙	最年少25歳	初当選

違いを認め合い	互いを尊重しあえる

“⼊間市”を⽬指すために！

初当選後から全定例会において、⼈権課題や福祉・教育⾏政等に関する⼀般質問をさせて頂く他、

講演講師を務めさせて頂くなど、様々な経験をさせて頂いております。

⾄らない点もあるかと思いますが、これからも市⺠の皆様の声を市政へ届けるべく

尽⼒して参ります。今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

ご挨拶

〜プロフィール〜
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LGBTに対する⽀援

ひとり暮らしの⾼齢者の
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イメージ図

「⼊間市エンディングプランサポート事業」

スタートしました。

が

平成31年4⽉から、⾼齢者⽀援課で

横須賀市の

「エンディングプラン・サポート事業」

の検討を

⾝寄りがない⾼齢者の死後の不安を軽減する為
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検索細⽥智也

働きたくても働くことのできない全ての市⺠が働けるまちを

(1)	現在、⽣活困窮者・障害者・ひとり親家庭等の就労⽀援は⾏なっているが、

http://tomoya-hosoda.com

オフィシャルHP

soudan@tomoya-hosoda.com

04-2688-4808

⼊間市の⾝近なお困り事など、お聞かせください。

質問

答弁 (1)	市では様々な就労⽀援を⾏っておりますが、対象を

(2)	⽣活⽀援課、こども⽀援課等からふるさとハローワークを紹介し、働くことに困難さを抱えた

(2)	庁内の各課の連携状況 (⽣活⽀援課・障害者⽀援課・⼦ども⽀援課・商⼯観光課）

市⺠に対しては、個別具体に⽀援をつなげている

新光中央公園のトイレについて

質問

(2)	今後、トイレ改修の検討を

(1)	現状

 		建築年数、管理状況

答弁 (1)	使⽤開始後３６年が経過しており、

災害時の⼤量廃棄物の収集について

質問 (1)	災害廃棄物の収集業務

(2)	避難所ごみの分別収集

答弁 (1)	通常どおりの⼀般廃棄物(⽣活ごみ)の収集処理等も必要であり、

(3)「災害廃棄物処理計画」を策定するため、現在「廃棄物減量等推進審議会」に

 		本計画策定について諮問しており、来年度末迄に策定予定

災害廃棄物処理計画が策定された後、ガイドブック等の作成を検討していく

 

このチラシはUDフォントを使⽤しています。

特化した取り組みについては⾏っていない

 

築３６年が経過し、⽼朽化が進んでいることは認識している(2)

(2)	基本的に家庭から出る⼀般廃棄物と同様に分別をお願いしたい

今後「⼊間市避難所運営マニュアル」等を修正して整備し、避難所の衛⽣管理等が

適正に確保されるよう配慮していく

管理状況としては、⼀般社団法⼈⼊間市シルバー⼈材センターに清掃管理業務を委託し、

毎週⽉・⽔・⼟曜ÿの週３回、公園内の清掃に併せてトイレの清掃を⾏っている

現在の厳しい財政状況を考慮すると、直ぐに対応することは困難である

今後、地元の要望等を聞きながら、改修について検討していく

中間層である⼦育て中の⼥性の就労⽀援の取り組みは

(3)	総合相談窓⼝の設置を

(3)	今後、検討していく

・平常時とは異なり、交通事情やごみの量など、収集業務において混乱をきたすことが

 予測されるが市の⾒解は

(3)	災害廃棄物処理ハンドブックの作成を

・災害廃棄物に関する情報の発信や市⺠意識の啓発として取り組んで頂きたいが市の⾒解は

⽣活環境確保や⽣活再建⽀援の取り組みが同時に進められることになるので、

混乱を招く事の無いように事前から対応策等を検討していく

⼦育て中の⼥性に

後援会発⾏

討議資料


